



# Línea 13

## CONTINÚAN COMPARENCIAS

• Este lunes se presentarán ante las y los diputados del Congreso de la Ciudad, la secretaria de Turismo de la CDMX, **Nathalie Desplas** y la secretaria de las Mujeres capitalina, **Ingrid Gómez**. La comparecencia de las funcionarias se da en el marco de la Glosa del Quinto Informe del Gobierno de la Ciudad de México. Los encuentros se realizarán ante las respectivas comisiones y durante su intervención, las funcionarias contarán con 20 minutos para exponer los resultados más relevantes de su gestión al frente de esas dependencias. Posteriormente cada grupo y asociación parlamentaria contarán con participaciones de 5 minutos para fijar una posición. Y finalmente las funcionarias tendrán un espacio para atender los cuestionamientos que hagan las y los diputados.

## ACTUALIZAR INFORMACIÓN

• El Congreso de la Ciudad de México solicitó a la Agencia Digital de Innovación Pública de la CDMX, mantener actualizada la información de "horarios de atención, dirección, directorio y estructura orgánica que se encuentra publicada en el portal de internet de cada una de las dependencias de la capital, para brindar información clara, precisa y oportuna. Al respecto, la diputada **Polinnia Sierra**, dijo que, existen complicaciones y retrasos en la atención, orientación y asesoría de las demandas brindada a través de los Módulos Legislativos de Atención, Orientación, Quejas Ciudadanas y Apoyo de Acceso de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia, de ahí la necesidad de la petición.

## LIMPIAN PAISAJE URBANO

• El Jefe de Gobierno, **Martí Batres**, subrayó que con el retiro de 242 kilómetros de cable en desuso disminuye la contaminación del paisaje urbano y se reducen riesgos de protección civil ocasionados por cables sueltos, enredados o en posibilidad de colapsar. El titular de la ADIP, **José Antonio Peña Merino**, presentó la plataforma digital [ciudadincables.cdmx.gob.mx](http://ciudadincables.cdmx.gob.mx), en donde se puede consultar el número de intervenciones realizadas a la fecha, con los sitios georreferenciados y la cantidad de cables retirados.



ANTE DESAPARICIÓN DE FIDEICOMISOS

# Debilitar al PJJ es proteger al crimen organizado, sostiene Xóchitl

EDUARDO ORTEGA

eortega@elfinanciero.com.mx

Debilitar al Poder Judicial significa proteger y fortalecer a la delincuencia y al crimen organizado, afirmó la virtual candidata a la Presidencia del Frente Amplio, Xóchitl Gálvez.

La senadora panista, en un video, criticó que el gobierno de Andrés Manuel López Obrador impulse la eliminación de 13 de los 14 fideicomisos del Poder Judicial. “Este gobierno está violando los derechos humanos laborales. Cuando no hay justicia, todos perdemos. Este gobierno se lleva el dinero para que no te hagan justicia. Debilitar el sistema de justicia significa proteger y fortalecer a la delincuencia y al crimen organizado”, soltó.

En otro orden, tras asistir al segundo informe de la alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, Xóchitl demandó a los dirigentes del PAN, PRI y PRD que el método de selección del candidato del Frente para la Jefatura del Gobierno de la Ciudad de México garantice equidad a los contendientes.

Dijo que el objetivo es que quien sea el abanderado del Frente en la capital sea el perfil que “tenga más posibilidades de ganar” y “sea más competitivo”.

“He hablado con las dirigencias nacionales, hemos estado viendo los procesos en cada estado. Nosotros lo que proponemos es que se haga una selección interna que les permita a todos participar en equidad”, declaró.

## LÍA PEDIRÁ LICENCIA

La panista Lía Limón anunció que solicitará licencia al Congreso de la Ciudad de México en los próximos días como alcaldesa de Álvaro Obregón para buscar ser la candidata del Frente Amplio por México a la Jefatura de Gobierno de la capital.

“Quiero ser jefa de gobierno, quiero rescatar a la ciudad, gobernar para todos tal como lo hemos hecho en Álvaro Obregón, quiero que los chilangos tengan un gobierno que vea por sus derechos, porque merecen más, porque podemos tener un gobierno a la altura de lo que necesita la gente”, dijo la alcaldesa.





ESPECIAL

**Juntas.** Xóchilt Gálvez, en el informe de Lía Limón, alcaldesa de Álvaro Obregón.



# Lía prepara licencia en busca de la candidatura

ALMA PAOLA WONG  
CIUDAD DE MÉXICO

La alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, anunció que en los próximos días pedirá licencia al Congreso capitalino para buscar la candidatura del frente opositor por la Jefatura de Gobierno.

“No me cabe la menor duda de que juntos vamos a triunfar para construir la ciudad que todos merecemos. Estoy lista para lo que viene. Tengo la experiencia, la dedicación, la fuerza y el carácter para estar al frente del Gobierno de la Ciudad de México. Quiero ser jefa de Gobierno para rescatar la ciudad y gobernar para todos, tal y como lo hemos hecho en Álvaro Obregón”, expresó durante su mensaje por el segundo informe de actividades al frente de la alcaldía.

En el acto realizado en el Expo Santa Fe y acompañada por la aspirante presidencial Xóchitl Gálvez, Limón presumió que en la demarcación se han logrado reducir los delitos de alto impacto en 32 por ciento, lo cual ha sido posible gracias a la estrategia en materia de seguridad que ha implementado durante su gestión, que incluye la inversión de más 400 millones de pesos en el área.

En el templete del acto también estuvieron los alcaldes con licencia de Benito Juárez, Santiago Taboada; y de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, así como el alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcaba.

Asimismo, la alcaldesa de Azcapotzalco, Margarita Saldaña, el senador panista Santiago Creel y el líder de la bancada del PRD en el Congreso

local, Víctor Hugo Lobo; la diputada local del PRI, Tania Larrios, a quienes pidió apoyo para construir mediante la oposición una mejor ciudad. ■



# Llaman autoridades a no politizar el tema de la planeación urbana; no tiene sustento: colectivos

**SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA**

Luego de que colectivos rechazaron los foros ciudadanos sobre los instrumentos de planeación que organiza el Congreso de la Ciudad de México, autoridades capitalinas pidieron no politizar el tema y avanzar tanto en el plan general de desarrollo urbano como en el programa general de ordenamiento territorial “para no perder lo generado en materia de sustentabilidad”.

En un encuentro entre diputados, autoridades, especialistas y ciudadanos, el presidente de la Liga de Comunidades Agrarias y Sindicatos de Campesinos de la Ciudad de México, Rodrigo Lara Hernández, afirmó que ambos instrumentos de planeación están mal hechos y sería “atroz” que se votaran cuando no están sustentados ni cuentan con un marco normativo. Advirtió que interpondrán recursos legales y, de ser necesario, tomarán las calles.

Asimismo, el presidente del Consejo Nacional de Pueblos Indígenas de Sociedad Civil, Filogonio Sánchez Alvarado, se manifestó en contra de los cinco foros regionales que abordan la materia y entregó a la diputada Guadalupe Barrón Hernández, la demanda de amparo que interpusieron para reponer el proceso de consulta a los 139 pueblos originarios con sus 58 barrios, y advirtió que podrían presentar una acción de inconstitucionalidad.

## Reciclar acuíferos

En tanto, el titular de la Secretaría de Desarrollo Económico, Fadlala Akabani, puntualizó que tanto los instrumentos de planeación buscan preservar áreas verdes, reciclar el acuífero, mantos freáticos y llevar agua permanente a los pozos de las colonias, así como reutilizar las zonas urbanas subutilizadas, permitiendo el crecimiento de construcciones para abatir el déficit de viviendas.

Asimismo, la subdirectora de Espacio Público de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda, Martha Monserrat del Carmen Solís Aguirre, dijo que es necesaria una visión integral, así como una ley de ordenamiento territorial para delimitar funciones, “porque existen muchos vacíos en cuanto al espacio público”.



# Anuncia Lía Limón que pedirá licencia

ALEJANDRO LEÓN

La Alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, adelantó que en los siguientes días solicitará licencia al Congreso de la CDMX para buscar la candidatura de la Oposición a la Jefatura de Gobierno.

“Claro que creo que hay que solicitar licencia. No se puede ocupar el cargo público para hacer campaña, hay que ser respetuosos de la ley”, dijo ayer al finalizar su Segundo Informe de Actividades.

En el evento, Limón expresó su deseo de convertirse en Jefa de Gobierno para “rescatar” a la Ciudad de México, además de que replicaría en la Capital las actividades que hace en la demarcación.

Consideró que la actualidad es para las mujeres y pidió que no haya más violencia en razón de género.

“Ninguna desaparecida más, ni una más violada, ni una más asesinada porque no se escucharon sus denuncias o sus gritos, una Ciudad segura para las mujeres es una Ciudad mejor para todos.

“Pienso en mujeres que sí tengamos agenda de género, no en las que nos ponen vallas y nos echan gases lacrimógenos”, comentó.

También, aprovechó para cuestionar a los gobiernos de Morena sobre cómo enfrentan la inseguridad y consideró que las escuelas las tiene abandonadas.

Incluso, reclamó que el Gobierno de la Ciudad de México no ha dado solución a quejas en contra de dos rutas de transporte público que circulan en la Alcaldía.

En el acto estuvo presente la senadora y aspirante a la Presidencia de la República, Xóchitl Gálvez, quien detalló que ha hablado con los dirigentes nacionales de los partidos de Oposición para que sean definidos los procesos de selección de candidatos en cada entidad.



■ Similar a su compañero del Frente, Santiago Taboada, en avenidas de Álvaro Obregón hay propaganda de la Alcaldesa Lía Limón, en la que muestra su cara con una frase.



■ Limón estuvo acompañada por la candidata a la Presidencia, Xóchitl Gálvez, y los dirigentes del PAN, Marko Cortés, y del PRD, Jesús Zambrano.



■ Los presentes utilizaron gorras y banderines alusivos a la próxima precandidata a la Jefatura de Gobierno por la Oposición capitalina.

